



Pabung Kodim 0714/Salatiga hadiri Launching UHC

Wahyudha Widharta - SALATIGA.JMN.OR.ID

Oct 6, 2023 - 10:14



UNGARAN TIMUR- Pabung Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Budi Saroyo mendampingi Bupati Semarang Ngesti Nugraha SH MH Launching Universal Health Coverage (UHC) /Jaminan Kesehatan Universal Kabupaten Semarang Tahun 2023, Jumat (06/10/) di Alun-alun Bung Karno Kelurahan Kalirejo Kecamatan Ungaran Timur Kabupaten Semarang.



Kegiatan yang dilaksanakan setelah Senam Kesegaran Jasmani bersama ini di hadiri pula oleh Kabag Ops Polres Semarang, Kasubsi Intel Kajari, Ketua Komisi D DPRD Kab Semarang, Kepala BPJS Pusat Dr Lili krisnawati M kes, Sekretaris Daerah Kabupaten Semarang dan tamu undangan lainnya.

Bupati Semarang dalam sambutannya mengatakan apresiasi dan ucapan terima kasih setinggi-tingginya, kepada Kepala Dinas Kesehatan dan kepada Kepala BPJS Kesehatan Cabang Ungaran beserta pihak-pihak terkait, yang telah berupaya keras mendapatkan capaian Universal Health Coverage (UHC) sampai dengan Bulan Oktober Tahun 2023 ini sebesar, 96,12% (atau sebanyak 1.024.984 jiwa) dari total jumlah penduduk 1.066.312 jiwa yang ada di Kabupaten Semarang.

Tentunya hasil capaian tersebut sangat membanggakan. Namun setelah nanti kita launching Pencapaian UHC ini bersama-sama, kami berharap capaian tersebut tidak hanya menjadi acara seremonial belaka atau berupa dalam angka-angka saja, tapi tentunya juga harus diwujudkan dengan praktek penerapannya di lapangan.

“Karena berbicara tentang UHC, tidak sebatas pada masyarakat yang sudah menjadi peserta program Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) saja, tetapi yang lebih penting yaitu adanya peningkatan akses peserta terhadap pelayanan kesehatan, serta mampu menjadi perlindungan finansial bagi peserta saat membutuhkan pelayanan kesehatan”tegas Ngesti.

Untuk itu mari kita bersama-sama untuk mendukung dan berperan aktif dalam program UHC ini, guna memberikan layanan kesehatan yang lebih baik kepada masyarakat, “sehingga derajat kesehatan masyarakat Kabupaten Semarang akan semakin meningkat” pesan Bupati.

Editor:Yudha27